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Bericht des Bezirksbürgermeisters 07. 05. 2019

(26. 03. 2019 letzter Bericht)

27. 03. 2019 Sanierung der Gesamtschule Langerfeld
Einweihung des 1. Bauabschnittes (Forum)

28. 03. 2019 Grundschule Siegelberg (Am Timpen)
Gespräch vor Ort – 7.30 Uhr
Verkehrssicherung u. a. Elterntaxi
Bericht der Verwaltung – BV am 7.5.19

02. 04. 2019 Termin vor Ort – Spielplatz Paul-Gerhard-Straße
Frau Rüggeberg vom Jugendheim Spitzenstraße
organisiert mit den Anliegern eine Bürgeranhörung.
Das Ergebnis wird dann an die Verwaltung weiter-
gegeben, die dann in den Sommerferien die end-
gültige Planung erarbeitet.
Nach den Sommerferien soll dann gebaut werden.
Teilnehmer: Verwaltung, Frau Rüggeberg + die
Herren Schnur und Hasenclever

05. 04. 2019 Jahreshauptversammlung Bürgerverein Beyenburg
- siehe Niederschrift –

11. 04. 2019 Gespräch OB-Büro mit den Herren Telian + Kötter
Von der Kämmerei Herr Dr. Slawig und Herr Dölle
Teilgenommen haben weiterhin 5 von 10 Bezirks-
bürgermeister ’innen und die Geschäftsführer’innen.
Thema: Anträge zum Haushalt 2020/2021

02. 05. 2019 Gespräch der 10 Bezirksbürgermeister
Themen u. a.: GFG-Mittel – Umsetzung,
Bürgerbudget




